

2024-05-12

EN VIVO: Tercer Debate Chilango 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-vivo-tercer-debate-chilango-2024/1651588>

El tercer y último Debate Chilango se realizó este domingo 12 de mayo y fue organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Clara Brugada de Morena, Santiago Taboada de la coalición PAN-PRI-PRD y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano, abordaron los temas de "Seguridad y Justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano".

Mensaje final de los candidatos y la candidata:

Santiago Taboada: Gracias a los que me han acompañado a este proyecto, el voto debe ser útil, el cambio está en tus manos, salgamos a votar el 2 de junio.

Clara Brugada: La CDMX seguirá siendo progresista, vota por la transformación y los programas sociales que apoyarán a los estudiantes y a los adultos mayores; vota por dos mujeres transformadoras que vamos a continuar con el legado de Andrés Manuel López Obrador.

Salomón Chertorivski: Vamos por una ciudad sin corrupción, esta elección ya cambió, los jóvenes saben que hay una mejor opción, no votes por quien te dice que va arriba en una encuesta, vota todo Movimiento Ciudadano.

Conclusiones del tema Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano:

Salomón Chertorivski: Planteo una visión de ciudad donde quepamos todos, mi compromiso es que tengamos un plan a futuro con vivienda, movilidad y agua. Por eso con tu voto lo haremos posible.

Santiago Taboada: Amo mi ciudad, me siento orgulloso, quiero que me recuerdes como el jefe de Gobierno que logró ordenar la CDMX. Vamos a darle a nuestros hijos la ciudad más próspera que nos tocó vivir.

Clara Brugada: Esta ciudad le dice no a la corrupción inmobiliaria y vamos por una CDMX vibrante, diversa y con más transformación este 2 de junio.

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano

Santiago Taboada: Los políticos y funcionarios de Morena se han beneficiado de construcciones irregulares.

Vamos a crear tu Primer Vivienda para personas jóvenes.

Vamos a recuperar el suelo de humedal en Xochimilco y Tláhuac.

Clara Brugada: El cártel inmobiliario es el negocio del panismo y aquí tenemos sentado a uno de ellos.

Queremos una CDMX con el mejor espacio público posible.

Vamos a impulsar una canasta de derechos ambientales en la CDMX, aumento del transporte eléctrico y

construiremos Utopías verdes.

Salomón Chertorivski: Necesitamos construir vivienda sin corrupción y para la juventud.

Vamos a ser una remodelación del Metro y va haber agua en la CDMX.

Conclusiones del tema de seguridad y justicia:

Santiago Taboada: Urge un cambio en la CDMX en el tema de seguridad, en la CDMX tenemos más miedo, voy a rescatar la ciudad y vamos a blindarla, seremos más fuerte que los delincuentes, en seguridad el cambio viene.

Clara Brugada: Soy feminista y vamos a combatir la violencia contra las mujeres. Tienen a Claudia Sheinbaum como su primera presidenta y a mí como su jefa de Gobierno.

Quiero anunciar que voy a nombrar como mis consejeros de seguridad a Omar García y Marcelo Ebrard.

Salomón Chertorivski: Vamos a tener policías bien pagados y capacitados.

Las cárceles están llenas de pobres y las calles llenas de delincuentes.

En mi gobierno no se perseguirán a los jóvenes por portar un porro.

Seguridad y Justicia

Santiago Taboada: Hoy solo les queda mentir y maquillar las cifras, las 10 colonias más inseguras están gobernadas por Morena.

Vamos a blindar la CDMX con cuadrantes y mini cuadrantes policiales, así como con tecnología.

Vamos a bajar la impunidad en la CDMX con una reestructura en la Fiscalía. Clara, tú abandonaste Iztapalapa.

Vamos a reactivar la carrera policial y darles buenas condiciones laborales.

Clara Brugada: Hay dos modelos de seguridad en el país, el modelo panista de Guanajuato que elevó los homicidios y el modelo de la CDMX y la izquierda, donde bajaron los homicidios.

Vamos a continuar con el modelo que logró disminuir los delitos con atención a las causas, policía cercana a la gente y seguridad a las mujeres.

La CDMX va ser la ciudad más video vigilada y vamos a tener la plataforma visor 360 con toda la información de lo que acontece.

Construiré un hospital para policías y sus familias.

Salomón Chertorivski: La inseguridad es claramente lo que más nos duele en la CDMX, la calle es de los delincuentes. Necesitamos poder a volver andar con seguridad con cinco cosas como una nueva policía y una nueva fiscalía.

Proponemos buenos salarios para policías y condiciones laborales, será una policía cercana a las víctimas y víctimas cercanas a la policía.

Taboada deja de mentir, no blindaste Benito Juárez, lo que tenemos que hacer es un modelo para que los delincuentes no estén ahí.

Necesitamos reformar el Poder Judicial de la CDMX, enviaré la reforma en mis primeros días de jefe de Gobierno.

Pregunta del niño sobre menores en situación de calle

Salomón Chertorivski: Soy el único candidato que ya firmó un compromiso por las niñas y niños en situación de calle.

Clara Brugada: Mi gobierno va ser para los niños y las niñas, tenemos que prevenir que esta población llegue a la calle, por lo que daré una beca a los menores desde que nacen.

Santiago Taboada: Tenemos que retomar las instancias infantiles y las escuelas de tiempo completo. Queremos a niños felices en lugares felices.

La candidata Clara Brugada y los candidatos Santiago Taboada y Salomón Chertorivski hacen su presentación y su mensaje inicial.

Santiago Taboada: Empiezo primero porque vamos en primer lugar. Ellos traicionaron a la gente y estamos a días de ganarles la ciudad. Vamos hacer de la CDMX el mejor lugar para vivir.

Clara Brugada: Vamos arriba en las encuestas y vamos a ganar, están desesperados. Yo vengo aquí a dar propuestas. No les voy a fallar.

Salomón Chertorivski: Ustedes han hecho una cochinado de la CDMX, hay otra alternativa que es MC. Basta de conformistas y de cárteles inmobiliarios.

¡Inicia el tercer Debate Chilango!

Clara Brugada llegó al debate acompañada de Marcelo Ebrard.

Santiago Taboada, candidato de PAN, PRI y PRD, no hizo declaraciones al llegar al debate.

Vamos con todo y con toda el alma. Voy a dedicarme a dar peopuestas", dijo Salomón Chertorivski al llegar al debate.

Llegan los candidatos y la candidata al tercer Debate Chilango.

El tercer Debate Chilango 2024 se pudo ver en el canal oficial del IECM en YouTube.

También se pudo ver en Imagen TV e Imagen Multicast, así como por la página de Excélsior.

¿Qué se elige en la CDMX en 2024?

Los capitalinos de la CDMX elegirán:

-1 jefatura de Gobierno

-16 alcaldías

-66 diputaciones locales (34 diputaciones de Mayoría Relativa y 32 diputaciones de Representación Proporcional)

-204 concejalías

La jornada electoral se llevará a cabo el próximo 2 de junio del 2024.

JCS